

La sala, el comedor y la cocina se encuentran integrados en un mismo espacio (área social) y cuando los vidrios -de piso a techo- están totalmente abiertos, se transforma en la terraza techada de la casa, generando un gran espacio interior-exterior.

Ya en el exterior se encuentra la terraza con piscina con borde infinito, rodeada de un deck de madera donde, contra la medianera, se genera la zona de parrilla debajo del volado, espacio donde se ubica el dormitorio principal, arrojándole sombra a ese sector y que brinda la posibilidad de bajar directamente a los jardines del condominio mediante una escalera ubicada en ese lugar, además de dirigirse al sauna ubicado debajo del deck.

En el segundo piso se encuentran todos los dormitorios de invitados, la sala de estar, y el dormitorio principal, que vuela sobre la terraza, generando ese movimiento en la fachada principal de la casa. En todos los espacios se buscó tener la mayor vista posible del exterior.

